

RILIS NASIONAL

Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara Polres Cianjur Sosialisasikan Pencegahan Kejahatan kepada Warga Binaannya

Cianjur - CIANJUR.RILISNASIONAL.COM

Aug 31, 2023 - 12:08



Polres Cianjur Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara terus mengambil peran aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan menyampaikan pesan-pesan penting. Kali ini, Aiptu Dedi Tarmedi SH, Aipda Ganjar Saefullah, dan Bripta Dani Ikhsan Fauzi melaksanakan kegiatan sosialisasi di Kp. Cibingbin, Desa Sukamekar, wilayah hukum Polsek

Sukanagara. Kegiatan ini dilakukan atas perintah Kapolsek Sukanagara AKP Tio.

Dalam suasana yang penuh interaksi, Bhabinkamtibmas berbicara langsung dengan warga Kp. Cibingbin. Melalui dialog yang terbuka, pesan-pesan penting disampaikan dengan tujuan meningkatkan kewaspadaan masyarakat terhadap potensi tindak kejahatan dan aksi radikalisme. Dalam era informasi yang berkembang pesat, kesadaran dan pengetahuan mengenai ancaman tersebut menjadi kunci dalam menjaga stabilitas sosial.

Aiptu Dedi Tarmedi SH, Aipda Ganjar Saefullah, dan Bripta Dani Ikhsan Fauzi memberikan informasi tentang cara-cara untuk meningkatkan kewaspadaan, mengidentifikasi potensi ancaman, serta tindakan preventif yang dapat diambil oleh warga dalam menjaga lingkungan mereka. Selain itu, pentingnya menghindari aksi-aksi radikalisme yang dapat merusak kedamaian masyarakat juga ditekankan.

"Kami ingin memberikan wawasan dan pemahaman kepada warga agar dapat menjaga lingkungan mereka dengan lebih baik. Pencegahan adalah hal yang utama dalam menjaga keamanan," ujar Aipda Ganjar Saefullah.

Kegiatan ini juga menjadi bentuk pendekatan Bhabinkamtibmas kepada warga, sehingga terjalin hubungan yang lebih dekat dan saling percaya antara kepolisian dan masyarakat. Dengan adanya informasi yang benar dan pemahaman yang baik, masyarakat diharapkan dapat berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan sekitarnya.

Kapolres Cianjur AKBPAshari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, menegaskan pentingnya kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan. "Melalui kegiatan sosialisasi seperti ini, kami berupaya mencegah potensi kejahatan dan ancaman radikalisme dengan memberikan pemahaman yang baik kepada masyarakat," ungkap Kapolsek.

Dengan terus melibatkan Bhabinkamtibmas dalam memberikan edukasi dan informasi kepada masyarakat, Polsek Sukanagara memperlihatkan komitmen untuk menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis. Diharapkan, pesan-pesan yang disampaikan dapat menjadi landasan bagi warga dalam menjaga lingkungan yang bebas dari ancaman kejahatan dan radikalisme.